

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Auringen am
9. November 2016

Erreichbarkeit der Bushaltestellen

Beschluss Nr. 0050

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die derzeitige Führung der Buslinie 21 stadteinwärts mit der regulären Linienführung vergleichend zu prüfen:

1. Wie ist die Erreichbarkeit der Haltestellen bei der alten bzw. der aktuellen Linienführung gegeben?
2. Welche baulichen Maßnahmen wären (möglicherweise) bei einer dauerhaften Änderung der Linienführung notwendig?
3. Wäre bei einer dauerhaften Änderung der Linienführung ein Fußgängerüberweg im Bereich der August-Ruf-Str. 15 notwendig?

Begründung:

Im Rahmen der Baumaßnahme „Alt Auringen“ wird die Verkehrsführung der Buslinie 21 und des Schulbusverkehrs durch die Straße „Im Hopfengarten“ geleitet. Außerdem wurden die beiden Haltestellen „Alt Auringen“ und „Am Weinberg“ in Richtung Stadt verlegt.

Es wurde der Wunsch geäußert, die derzeitige Linienführung auch nach dem Abschluss der Bauarbeiten beizubehalten, da die reguläre Linienführung unmittelbar an denkmalgeschützten historischen Gebäuden verläuft und Erschütterungen häufig wahrgenommen werden und wobei auch schon Beschädigungen an den Häusern aufgetreten sind.

Zudem ist in dem sanierten Teil der Straße „Alt Auringen“ kein Bürgersteig vorhanden, was eine Gefährdung der Fußgänger darstellt.

Der Ortsbeirat bittet um Auskunft, welche Betriebserfahrungen ESWE Verkehr mit der momentanen Linienführung über „Im Hopfengarten“ gemacht wurden.

Um das Für und Wider fundiert beurteilen zu können, soll die Situation von der Stadt und der Verkehrsgesellschaft geprüft werden.

ESWE Verkehr wird gebeten, bei einer Ortsbeiratssitzung im ersten Quartal 2017, einen Lösungsvorschlag vorzustellen.
Zudem wird gebeten eine Planung zu erarbeiten, wie die Erreichbarkeit des Tannenring verbessert werden kann.

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

1011 z.d.A.

Frommann
Ortsvorsteher